

Polsek Legok Gelar Patroli Cipta Kondisi untuk Antisipasi Kejahatan Jalanan

Suhendi - TANGERANG.JOURNALIST.CO.ID

Jan 12, 2025 - 10:31



TANGERANG – Polsek Legok kembali menunjukkan komitmennya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan menggelar Operasi Cipta Kondisi (Ops Cipkon) pada Sabtu malam (11/1). Dipimpin langsung oleh Wakapolsek Legok, Iptu Hermawan, SH, kegiatan ini melibatkan 12 personel yang dikerahkan untuk mengantisipasi potensi gangguan keamanan di wilayah hukum Polsek Legok.

Patroli difokuskan pada sejumlah titik rawan di wilayah Legok, seperti Jalan Raya Legok-Parung Panjang, Jalan Raya STPI Curug, Pertigaan Tugu Legok, dan Jalan Raya Legok-Karawaci. Operasi ini menargetkan pencegahan kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), serta aktivitas berbahaya seperti geng motor, tawuran, dan balapan liar.

Selama operasi, petugas Polsek Legok juga aktif memberikan edukasi kepada masyarakat. Salah satu yang menjadi fokus adalah imbauan kepada karyawan minimarket untuk lebih waspada saat menjelang jam tutup. Mereka diminta memanfaatkan CCTV secara optimal untuk mengawasi area parkir dan sekitarnya. Selain itu, patroli ini menjadi sarana untuk memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat melalui komunikasi aktif dan ajakan untuk berpartisipasi menjaga keamanan lingkungan.

Ops Cipkon yang berlangsung hingga dini hari berhasil menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah Legok. Wakapolsek Legok menyampaikan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari langkah preventif kepolisian dalam meminimalisir potensi kejahatan jalanan.

“Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan patroli dan upaya preventif lainnya agar masyarakat dapat merasa aman dalam beraktivitas, baik siang maupun malam hari,” ujar Iptu Hermawan.

Dengan kegiatan ini, Polsek Legok berharap masyarakat dapat mendukung langkah kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan, sehingga tercipta situasi yang aman dan kondusif di seluruh wilayah Legok. (Hendi)